LA COLUMNA

LOS PROTAGONISTAS

Eva Rosado

Los desastres de la mano

hemos podido ver en los medios de comunicación cómo miles de hectáreas de Castilla-La Mancha eran arrasadas por el fuego. Localidades como Pareja, en Guadalajara o Almansa en Albacete han visto como las llamas devoraban importantes zonas arboladas y de matorrales que tardarán varios años en recuperar su antiguo verdor. Es la misma historia que cada año en España vuelve a repetirse con más crudeza y maldad si cabe. Los incendios forestales no surgen por casualidad. Los estudios demuestran que la mayoría de estos siniestros son provocados o debido a negligencias en labores agrícolas; sólo un cinco por ciento parecen ser causados por fenómenos atmosféricos. Todos conocemos las trágicas consecuencias que los incendios pueden tener para la flora y fauna, además de poner en peligro bienes materiales y vidas humanas. La chispa salta cuando nos paramos a pensar en la mano pirómana que puede sacar beneficios de estos desastres. ¿Acaso serán las empresas madereras o quizá las de repoblación forestal?. Ellos niegan estas veladas acusaciones y no hay que poner en duda su palabra, hasta que no se hayen pruebas en firme. Mientras tanto, los auténticos responsables puden contemplar "orgullosos" sus obras. cionega at sec.

pirómana

🕇 n los últimos días

EL RECINTO DE [§] FERAGA HA **RECIBIDO UNAS**

10.000 VISITAS

La VI Edición de la Feria Agrícola y Ganadera de San Clemente (Feraga), que fue clausurada el pasado 23 de agosto recibió la visita de unas 10.000 personas. Esta edición ha acogido un total de 31 ganaderías y 35 empresas comerciales, además de ocupar una superficie de 4.000 metros cuadrados con una exposición de maquinaria tanto agrícola como ganadera. Su objetivo principal es consolidarse como una muestra monográfica sobre la raza de ovino manchego.

Todos los pueblos de Toledo estarán conectados vía internet

El Departamento de Formación y municipal, en lo que se refiere a Asistencia a Municipios de la Diputación Provincial de Toledo está trabajando en incoproyecto: de futuro apoyado en las últimas tecnologías, con el fin de interconectar a todos los ayuntamientos de la provincia, vía internet, mediante programas informáticos especialmente diseñados y destinados a facilitar el trabajo administrativo municipal, su conexión directa e inmediata con la administración y un mejor servicio al ciudadano. Los avances de la informática y el aprovechamiento de la red de redes ha llevado a la Diputación Provincial a poner en marcha este ambicioso programa que revolucionará las comunicaciones y el trabajo

sus diferentes àreas de gestion y la capacidad para resolver los principales asuntos con las diferentes administraciones. Según ha informado la institución provincial, un equipo interdisciplinar está estudiando las diferentes fases de implantación, al objeto de solventar todos los aspectos que puedan alterar la correcta puesta en funcionamiento del proyecto, que aún sin haberse completado está despertando el interés de otras provincias. Gracias a internet, los ayuntamientos podrán conectarse entre sí o con la propia Diputación con la inmediatez que proporciona la red, abaratando los costes de otros medios tradicionales.

Las inversiones crediticias de Caja Guadalajara suben un 17%

Caja Guadalajara ha cerrado el primer semestre del ejercicio 2000 con un volumen total de negocio cercano a los 90.000 millones de pesetas. El beneficio antes de impuestos de la entidad bancaria ha sido de 353 millones de pesetas y un cash-flow de 489 millones de pesetas. Para la dirección de Caja Guadalajara estos buenos resultados han sido posibles gracias a la política de gestión de los gastos de la caja, con criterios de racionalidad y moderación, y al equilibrio del comportamiento de los márgenes, en un contexto generalizado de bajadas de los tipos de interés y consecuente estrechamiento de márgenes. Los recursos totales administrados de clientes alcanzaron en el primer semestre del año la cifra de

86.904 millones de pesetas, mientras que los depósitos de clientes sobrepasaron los 80.000 millones, habiendose incrementado en un 9,74% respecto al mismo mes del año anterior. Las inversiones crediticias, por su parte, han crecido a un ritmo cercano al 17% -en tasa interanual- durante estos meses. Para la entidad bancaria esta dinámica expansiva de los créditos ha sido motivado, entre otros aspectos, por el buen comportamiento de la economía en general y del sector de la construcción en particular. No obstante este buen ritmo de aumento de los préstamos de Caja de Guadalajara, la política de prudencia de esta entidad ha tenido un favorable efecto sobre el índice de morosidad.

AL**DIA**

El Áula Apícola se expondrá en Mondéjar

El Áula Apícola Municipal de Azuqueca de Henares (Guadalajara) viajará a la localidad alcarreña de Mondéjar para permanecer allí expuesta con motivo de la Feria Agroalimentaria y del Vino que se celebrará en esa localidad del jueves 31 de agosto al domingo 3 de septiembre. Con el título "La Apicultura a través de los tiempos", el Aula dará muestra al visitante de la evolución de una actividad de la extracción de la miel mediante una colección de fotografías antiguas, muestras de flora y una veintena de valiosas colmenas de prácticamente todo el mundo.

ProMancha se impone como objetivo el desarrollo comarcal

La Asociación ProMancha, constituida recientemente, tiene como objetivo prioritario la redacción de un provecto de desarrollo económico comarcal que pueda acogerse a los programas de financiación de la UE, concretamente al Proder. Dentro del desarrollo económico se encuentran sectores emergentes como el turismo rural o el turismo vitivinícola, así como la mejora de las estructuras productivas y recursos humanos. ProMancha está integrada por Alcázar de San Juan, Tomelloso, Campo de Criptana, Herencia, Pedro Muñoz, Arenales de San Gregorio y Socuéllamos.

Ucaman critica la actuación de las grandes petroleras

Ucaman ha afirmado que las cooperativas agrarias que tienen entre sus actividades el suministro de carburantes han visto en el último año como han surgido elementos en contra de la distribución que realizan, "bien propiciadas por la Administración, bien por las grandes petroleras". Según Ucaman en muchas zonas de Castilla-La Mancha estas grandes compañías han optado por vender a las coperativas el gasóleo agrícola -que éstas luego suministran a sus socios- a un precio similar o incluso más caro al que venden en las estaciones de servicio.